



## Celebran Año Nuevo Chino en CDMX con concurso de disfraces

El 'Año Nuevo Chino 2023, Año del Conejo' fue celebrado en la capital del país con la sexta edición del concurso de disfraces en el Ángel de la Independencia sobre Paseo de la Reforma y se realizó en el marco del Paseo Dominical Muévete en Bici.

Para festejar el nuevo ciclo de esta cultura milenaria expuso la creatividad de 39 concursantes ante un público diverso de ciclistas, patinadores, corredores y transeúntes. El concurso consideró la originalidad, el reciclaje, la decoración de bicicleta y la expresión escénica.

Contendientes de todas las edades y provenientes de diversas alcaldías representaron al animal del horóscopo chino que rige este nuevo año; los concursantes parti-



Contendientes de todas las edades y provenientes de diversas alcaldías representaron al Conejo, animal del horóscopo chino, que rige este nuevo año.

ciparon por diversos premios que abarcaron reloj inteligente, cámara de aventura y cámara portátil, teléfono móvil, patín eléctrico y bicicleta eléctrica plegable.

"Este sexto concurso de disfraces se realiza en forma presencial después de dos años que lo hemos hecho en formato virtual a causa de la pandemia, la cual desafortunadamente restringió nuestras actividades; por esta razón, re-

gresar nos pone muy contentos", expresó Diana Alarcón González, coordinadora general de Asesores y Asuntos Internacionales de la Ciudad de México.

El evento contó con la presencia y participación en el jurado de la secretaria de Cultura capitalina Claudia Curiel de Icaza, así como Wang Huijun, encargada de Negocios de la República Popular China en México y Luo Jun, director del Centro Cultural de China en México, junto con otras autoridades locales.

"En nuestra cultura el año del conejo significa ingenio, rapidez y amabilidad", compartió Wang Huijun, quien celebró esta caracterización basada en el zodiaco chino momentos antes de dar a conocer a los ganadores.

Las pasarelas, en las que desfilaron 39 participantes en las categorías Infantil (13) y Adultos (26), fueron amenizadas por una presentación de diversas danzas chinas como "Una vida feliz", "La Luna" y "Callejón de lluvia", a cargo

del Instituto Confucio Ciudad de México, así como un espectáculo de artes marciales y taizhi de la Fundación Cultural China de Kung Fu A.C, además de una participación especial del Ballet Folclórico de Amalia Hernández y una muestra de la Danza China del Tibet.

### REGRESÓ LA CELEBRACIÓN LUEGO DE DOS AÑOS DE PANDEMIA

Después de dos años de la pandemia, el "Feliz Año Nuevo Chino 2023" vuelve completamente a su forma presencial y como parte importante del evento global, que se realiza desde 2010, los temas que guían este nuevo ciclo son "Amistad Chino-Mexicana", "Acercamiento al Pueblo" y "Construyendo Juntos el Futuro".

El "Feliz Año Nuevo Chino" fue creado por el entonces Ministerio de Cultura de China (ahora el Ministerio de Cultura y Turismo de China) en 2010. Con las actividades repartidas en muchos países y regiones del mundo • (Jennifer Garlem)